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① 幸福度日本一に向けての職員力あるいは人間力について 

 町長の任期も最終年度の後半に入りつつあります。せっかくのすばらしいスロー

ガンを掲げておきながら、担当する職員の能力あるいは人間力を疑問視する声が出

ております。そこで以下質問します。 

（１）採用するときの基準は何をもってするのか。 

（２）採用後の職員の能力あるいは人間力を高めるために、町長はどのような指導

を行っているのか。 

（３）住民が町の為になるだろうと思って行う寄付行為（現金・物品・不動産な

ど）はどのような基準で対処しているのか。 

 

② 公園の有効利用について 

 公園は町民の憩いの場であり、また、町外の人々を呼び込む大事な場所でもあ

る。以下質問します。 

（１）中尾城公園のスパイラルスライダーの今後の計画はどうか。また、管理費、

運営費はどのような計画か。思い切って撤去する決断も必要と思うが、どう

か。 

（２）スポーツクライミング（ボルダリング）という競技が注目されているが、町

内に設置して、若者を呼び込む考えはないか。 

 

③ 長与町公民館の１階フロアを板張りにせよ について 

 町内の各施設については板張りのフロアがあり、老若男女楽しく利用しておりま

す。長与町公民館の１階フロアについても板張りにして、人生１００年時代に入り

つつある中、高齢者の楽しみ、健康づくりの場としていくべきと思うが、どうか。 

 

 


